ECONOMIST & JURIST



Antonio J. Aranda Redactor de Economist & Jurist

Cher continúa siendo un 'rich man'

Cherilyn Sarkisian, conocida por su nombre artístico Cher, es una de las artistas más influyentes del mundo que goza de la denominación de los medios como: "la diosa del pop". A pesar de contar con 77 años, la cantante estadounidense sigue sorprendiendo por su vitalidad, su gusto por la moda y por continuar siendo un *rich man*.

Nació el 20 de mayo de 1946 en El Centro, California, Estados Unidos. Su infancia fue complicada ya que sus padres se divorciaron cuando tan solo tenía 10 meses de edad. Su madre, Georgia Holt, se casó hasta ocho veces más lo que obligó a la familia a mudarse por todo el territorio estadounidense. Debido a esta situación, el dinero era escaso por lo que Holt tuvo que dejar a Cher en un orfanato que, a pesar de verse todos los días, supuso una experiencia traumática para la futura estrella del pop.

Su creatividad destacaba desde una temprana edad y así lo demostró cuando produjo el musical de *Oklahoma!* en su colegio. Los estudios no se le dieron demasiado bien lo qu ...